



Suchen weitere Verstärkung: Das Orchester „Takt-Art“.

PT

Feuertaufe für Tangstedts Orchester

TANGSTEDT Noch nicht einmal ein Jahr ist vergangen, seitdem sich eine handvoll Musiker im Tangstedter Gemeindezentrum am Brummerackerweg zur ersten öffentlichen Probe trafen. „Inzwischen ist daraus das ‚Takt-Art‘-Orchester mit einer stabilen Besetzung von etwa 20 Musikern geworden“, berichtet der musikalische Leiter Erik Geisler. Dabei ergänzten E-Gitarre und E-Bass die klassische Besetzung eines Orchesters, so Geisler.

Nach einigen Auftritten – etwa beim Pinneberger Weihnachtsmarkt – stand nun das erste längere Konzert an. Mit einem bunt gemischten Programm von Liedern aus Musicals über Schlager der 70-er Jahre bis hin zu aktuellen Hits von He-

lene Fischer begeisterten die Musiker etwa 100 Gäste im Biergarten des Tangstedter Gasthofs Sellhorn. „Ich bin überrascht, in welcher kurzen Zeit das Orchester ein derartiges Programm auf die Beine gestellt hat“, lobte Bürgermeister Detlef Goos (FDP).

„Takt-Art möchte gern noch größer werden und sucht nicht nur erfahrene Instrumentalisten, sondern auch solche, die es erst noch werden wollen“, sagt Geisler. Wer Interesse habe, könne morgen Abend ab 19 Uhr im Gemeindezentrum vorbeikommen oder sich mit Geisler unter (04101) 51 35 99 in Verbindung setzen. Die Sommerpause ist für zwei Freitage vorgesehen: am 18. und 25. Juli. Ab dem 1. August wird wieder geprobt. *uts*

> www.takt-art.info